

Mitteilung

Wir freuen uns Ihnen mitteilen zu dürfen, dass die RMR den nächsten Schritt im Ausbau der Geschäftstätigkeit getan hat und 90% der Anteile an der RHH Rohstoffhandel Haiger GmbH von Matthias Dorn übernommen hat.

Im Zuge einer Nachfolgeregelung war die RMR mein Wunschkandidat für die Übernahme, da sowohl die Philosophie, als auch die handelnden Personen sehr gut zu meinen Vorstellungen passen, so Matthias Dorn Gründer und Geschäftsführer der RHH.

Für die RMR macht die Akquisition Sinn um den lokalen Markt weiter zu bearbeiten. Zwar hat die RMR im regionalen Umfeld bereits die Niederlassung Siegen, doch sind die Schwerpunkte der Betreiber unterschiedlich und ergänzen sich optimal, so Roland Friedrich Geschäftsführer der RMR.

Herzstück der RHH ist das Streckengeschäft, welches durch Marktkontakte der RMR weiter forciert werden soll, so Fatih Orman, geschäftsführender Gesellschafter der RHH. Ich freue mich daher auf die gemeinsame Fortführung und weiteren Ausbau der Geschäftsaktivitäten am Standort Haiger. Mit der RMR haben wir einen professionell aufgestellten Gesellschafter, mit dem wir seit Jahren vertrauensvoll zusammen arbeiten.

Matthias Dorn wird nach langjähriger, erfolgreicher Unternehmertätigkeit kürzer treten, dem Unternehmen aber weiter zur Verfügung stehen. Wir freuen uns sehr, dass wir den Übergang gemeinsam mit Matthias Dorn bewerkstelligen können und seine Erfahrung uns nicht verloren geht.

Künftig wird Fatih Orman in der Geschäftsführung durch Julian Friedrich unterstützt werden. Julian Friedrich war bis dato als Händler am RMR-Standort Siegen tätig und macht nun seinen nächsten Schritt als Geschäftsführer eines Recyclingunternehmens. Er wird künftig in Personalunion sowohl für die RMR als auch für RHH tätig sein.